
【ご意見】 

最近、Ｗｉ-Ｆｉ設備の利用できる施設が増して

いますが長期入院になるとなおさら利用度が増

すと思います。今後、Ｗｉ-Ｆｉ設置のご予定は

あるのでしょうか？ 

 

 

  

【回答】 

ご提案のWi-Fi設備の設置につきましては、昨年

末に8階病棟の個室16室でご利用いただけるよ

う設置いたしました。これにより、お持ちのパソ

コンや携帯電話でご自由にWi-Fiに接続すること

が出来ます。現時点では、費用面等で他病棟への

設置は予定しておりませんが、今後もご要望がご

ざいましたら検討してまいります。 

外来・病棟ともに携帯電話・スマートフォン・音

の出る電子機器は他の患者さんへの迷惑をふせぐ

ため、使用可能エリアに制限があります。詳しく

は院内の掲示もしくは職員にお尋ねください。 



外来業務課長 

【回答】 
NHK-BS放送のメッセージについてですが、当院の

病室のテレビシステムについてはレンタル品であり、

レンタル業者が NHKと契約をしております。 

今後はご提案内容をレンタル業者に伝え、メッセージ

表示が出ないようにしていきたいと考えております。 

【ご意見】 
テレビの BS契約がされていない様で、メッセージが表

示されています。 

ＢＳ契約してメッセージが出ないようにして下さい。 


